
Juin 2025
N°22 Lettre 

municipale

Madame Joëlle CRAST, employée de notre commune
depuis l’année 2002 a fait valoir ses droits à la retraite 

le 1er avril 2025.
Durant toutes ces années , elle a travaillé successivement

dans différents services :  à l’entretien, aux écoles et au
service technique. 

Elle a terminé sa carrière aux espaces verts où elle était
reconnue pour ses compétences . 

Toute l’équipe municipale lui souhaite une belle et longue
retraite, entourée de l’affection de sa famille et tout

particulièrement de son petit fils .

Bonne Retraite Joëlle !

Mesdames, Messieurs

L’année scolaire s’achève, nos enfants et ados vont pouvoir profiter d’une pause méritée. 
Nos associations, elles, continueront à animer notre village durant l’été. 
N’hésitez pas à venir participer ou à vous rapprocher de leur comité respectif, pour tester les
différentes activités qu’elles mettent à votre disposition. 
Bien sûr, vous pourrez tout à loisir intégrer l’un ou plusieurs de ces clubs locaux qui font se
rencontrer sympathiquement beaucoup de nos habitants.

A tous,  je souhaite un peu de légèreté dans vos obligations habituelles, du soleil et un peu de
pluie aussi, afin de ne pas être contraint de subir des restrictions dues à la sécheresse.

L’été passe vite. Dès septembre, nous entrerons dans ce que l’administration appelle la saison
préélectorale. De ce fait, pour ne pas perturber le calme et la sérénité de notre village, quelques
précautions quant aux annonces et propos tenus seront de rigueur au sein du conseil municipal.
  
Continuons de cultiver le bon voisinage, ne tombons pas déjà dans la surenchère. 
Il y aura des candidats, laissons-leur le temps de se déclarer personnellement au moment voulu.

                                                                                                  Bien à vous !

Armand PATRIGNANI, Maire de FEVES.



Vie communale

La commémoration de l’armistice
du 8 mai 1945 a eu lieu cette

année encore à Fèves 
en présence des porte-drapeaux,

des pompiers de Norroy ainsi
que les porte drapeaux du CMJ

de Norroy et de Fèves sans
oublier M. Laurillard, président

du souvenir français.

Cérémonie du 8 mai
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Monsieur le Maire, Armand
Patrignani, entouré de deux de

ses adjoints, a présidé la
cérémonie en présence des

maires de Semécourt, Pournoy-
la-Chétive, de Norroy, de

madame Danièle Calcari-Jean,
conseillère départementale, du
1er adjoint de Bronvaux, ainsi

qu’un adjoint de Norroy. La police
municipale et la gendarmerie

étaient aussi présentes.

Les 4 classes de
l’école élémentaire
de Fèves et leurs

enseignants étaient
présents. Ils ont lu
un texte mémoriel.
Des habitants ont

également assisté à
cette émouvante

cérémonie.

A l’issue de la cérémonie, toutes les personnes présentes ont été invitées à partager le verre de
l’amitié dans la salle du conseil. Les écoliers ayant dû retourner à l’école, la sortie des classes

étant proche, M. le maire leur a offert une collation la semaine suivante.  



Vie communale

(Agence Locale de l’Energie et du Climat)
Réunion ALEC

Assemblée APEI de la
vallée de l‘Orne

*APEI: Association des parents d’enfants inadaptés

Lors de cette réunion, deux jeunes collégiens ont présenté le dispositif ”IME hors les murs” du
collège “Les Gaudinettes “ de Marange . Le Président a évoqué l’importance des adhésions qui

permettent d’avoir plus de poids lors des demandes de subvention . Les comptes de l’APEIVO sont
sains et permettent d’envisager la construction d’une nouvelle MAS ( maison d’accueil spécialisée)

à Maizières-lès-Metz sur un terrain à la cité des Ecarts .
Le président a tenu à remercier les communes et leurs habitants pour leur participation active à

l’opération brioche de l’amitié.

Une réunion publique France Rénov’
sur la rénovation de l’habitat a eu lieu

le 2 avril à la salle des fêtes en
présence d’une trentaine de

participants venus des  communes
environnantes . 

Ont été évoqués 
les aides financières pour rénover son logement
l’accompagnement neutre et gratuit de l’ALEC
des conseils pratiques pour mener à bien son projet

Des questions sur la rénovation de
votre logement ? Contactez

directement l’ALEC au 03 87 50 82 21

Le 17 mai 2025 dans la salle André Malraux
de Silvange a eu lieu l’assemblée générale

de l’APEI. Votre conseil municipal était
représentée par la première adjointe.



Concours d’orthographe

Ecoles

Le mur d’enceinte près de la maternelle a été décapé pour
permettre aux enfants de réaliser une nouvelle fresque.

L’école élémentaire a organisé un concours
d’orthographe pour toutes les classes. Les lauréats

ont été récompensés par la municipalité en
présence de M. le Maire. 

Travaux

Avant

Après

Le tracé au sol de la marelle de
l’école élémentaire a été repeint
pour permettre aux enfants de

s’adonner à ce jeu qui participe à
leur développement en leur

apprenant à garder l'équilibre, à
améliorer leur adresse et

également à compter. 



Ecoles

Avec l’aide d’un agent municipal, les enfants ont
participé à la plantation d’un pommier et d’un nouveau

cerisier dans la cour de la maternelle. 

Plantation d’arbres

Travaux
Reprise de la gouttière de l’école élémentaire



Actualité mairie

Conseil communautaire Rives de Moselle
Le 22 mai, le conseil communautaire Rives de Moselle a eu lieu à la salle des fêtes de Fèves.

Après la présentation de l’analyse des offres, la délibération du conseil a acté l’attribution à la
société Suez pour la gestion en tant que Délégataire de service public de l’assainissement

collectif de Rives de Moselle.

Inscription obligatoire
Plus d’information sur

 https://www.rivesdemoselle.fr

Cette instance décisionnaire
se réunit tous les 2 mois

dans différentes communes
pour statuer sur les travaux

et les services impactant tous
les habitants de la

communauté de communes.

Communauté de Communes



A la salle des fêtes de Fèves et organisé
par le Syndicat Arboricole et Horticole

24 août
Vide Grenier 

A retenir
22 juin à partir de 9h

Rallye des expressions
Une marche découverte d’œuvres d’arts réalisées par

les élèves et organisée par l’école élémentaire.
Plus d’information sur le blog de l’école

ecolefeves.blogspot.com

Vie associative - Evénements
Foot féminin

Une réunion a rassemblé parents, encadrants, jeunes joueuses de foot du club des Coteaux et des
villages voisins. Monsieur FALZONE adjoint au sport de SEMECOURT et Monsieur PATRIGNANI
maire de FEVES, représentaient les différentes communes.

Les débats ont concerné la création
d’une section dédiée au foot
féminin avec la formation
d’équipes pouvant intégrer des
championnats réguliers. Après un
échange de questions, réponses, la
décision fut actée.
Forte d’une trentaine de joueuses,
rendez-vous est pris pour la saison
2025/2026.
Souhaitons leur de beaux succès.

Club inter-ages

Le 31 mai, le Club inter-ages a organisé à la
salle des fêtes de Fèves, une soirée spectacle

spéciale Mike Brant et Claude François.
Plus de 160 personnes s’étaient inscrites et
ont pu revivre la nostalgie des années 70.

La 1ère partie de soirée était animée par
Michaël Silver, sosie de Claude François et

après un entracte, Brice a enchainé les tubes
de Mike Brant en son hommage.

Une petite restauration était assurée et les
participants ont pu également danser.

29 juin à 16h
Grands airs de musique vocale

A l’Eglise de la Nativité de Notre Dame de Fèves et
organisé par Allezchant



La mairie vous accueille lundi de 13h à 18h, mardi de 8h30 à 12h, mercredi de 8h30 à 12h et de 13h à 16h et jeudi de 13h à 17h
17 Rue Haute - 57280 FÈVES

03.87.51.14.28  
@ : mairie@villagedefeves.fr
Site : www.villagedefeves.fr

 : village de Fèves
Panneau Pocket :  Fèves 

ensemblepourfeves@gmail.com
Khedidja BOUHENNA

Daniel MASSENAT
 Joël VUILLAUME
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Notre village en photos

Vie associative - Evénements

Lundi 9 juin, l’association
“les petits soldats en

schlappes” a organisé une
journée portes ouvertes

avec le matin, la
reconstitution des batailles

du débarquement et l’après-midi celles des 8 jours qui ont suivi.
Une quinzaine de personnes est venue découvrir cette activité.
Ces reconstitutions sont très codifiées et demandent de
nombreuses recherches pour être au plus près de la réalité.

mailto:ensemblepourfeves@gmail.com

